

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 28. Dezember 1955)

Herr Dr. Charles Lenz, Dr.ès.sc.pol., von Biglen, bisher Zollkreisdirektor in Genf, wurde zum Oberzolldirektor gewählt.

(Vom 13. Januar 1956)

Als Mitglied in die internationale Simplondelegation wählte der Bundesrat für den Rest der laufenden Amtsdauer, an Stelle des verstorbenen Herrn Louis Casaï, Herrn Fernand Cottier, Nationalrat und Verwaltungsrat in Genf.

(Vom 17. Januar 1956)

Beim Departement des Innern wurden folgende Beförderungen vorgenommen:

a. Bei der Eidgenössischen Technischen Hochschule:

Hr. Dr. Jean-Pierre Sydler, von Unter-Hallau, zur Zeit Bibliothekar I, zum Adjunkten II, als Leiter des technischen Literaturnachweises der Hauptbibliothek;

b. Bei der Eidgenössischen Materialprüfungs- und Versuchsanstalt:

HH. Dr. Paul Esenwein, von Zürich, zur Zeit Sektionschef II, Dr. Heinrich Ruf, von Buch am Irchel, zur Zeit Sektionschef II, zu Sektionschefs I, Dr. Robert Baud, von Meiringen, zur Zeit Ingenieur I, zum Sektionschef II und Dr. Josef Weibel, von Sirmach und Schenkon, zur Zeit Ingenieurchemiker I, zum Adjunkten II.

c. Beim Eidgenössischen Statistischen Amt:

HH. Dr. Fritz Bachmann, von Thundorf, zur Zeit Adjunkt II, zum Adjunkten I und Dr. Jean Neuhaus, von Lützellflüh, zur Zeit Statistiker I, zum Adjunkten II.

Der Bundesrat hat auf den 1. April 1956 an der Eidgenössischen Technischen Hochschule wiedergewählt:

a. für eine Amtsdauer von zehn Jahren: Herrn Dr. Oskar Howald, als o. Professor für landwirtschaftliche Betriebslehre;

- b. für eine Amtsdauer von drei Jahren: Herr Dr. Hans Biäsch, als a. o. Professor für angewandte Psychologie, insbesondere Arbeitspsychologie; Herrn Dr. Ernst Gerwig, als a. o. Professor für Betriebswirtschaftslehre; Herrn Dr. Max Zeller, als a. o. Professor für Photogrammetrie.

Als Vertreter der Westschweiz in der Kommission der General-Herzog-Stiftung wurde, an Stelle des verstorbenen Herrn Oberst Jean de Haller, Herr Oberst Frédéric Maurice, in Cologny, gewählt.

2440

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Streichung eines Seeschiffes

Das unter Nr. 31 im Register der Seeschiffe eingetragene, der Oceana Shipping AG. in Chur gehörende Seeschiff **Lucendro** wird auf Verfügung des Bundesrates vom 11. Januar 1955, gemäss Artikel 9, Absatz 2, des Bundesratsbeschlusses vom 9. April 1941 über die Seeschifffahrt unter Schweizerflagge, gestrichen.

Basel, den 7. Januar 1956.

2440

Eidgenössisches Schiffsregisteramt

Württembergische und Badische Vereinigte Versicherungsgesellschaften
Aktiengesellschaft in Heilbronn

Generalbevollmächtigter

Das Eidgenössische Justiz- und Polizeidepartement hat der Ernennung des Herrn Dr. **Ernst Kron**, von und in Basel, Bäumleingasse 22, zum schweizerischen Generalbevollmächtigten der «Württembergische und Badische Vereinigte Versicherungsgesellschaften Aktiengesellschaft» in Heilbronn seine Zustimmung erteilt (Art. 47 der Verordnung vom 11. September 1931 über die Beaufsichtigung von privaten Versicherungsunternehmungen).

Bern, den 7. Januar 1956.

2440

Eidgenössisches Versicherungsamt

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1956
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	03
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	19.01.1956
Date	
Data	
Seite	58-59
Page	
Pagina	
Ref. No	10 039 288

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.